

Frau Wüst hat sich mit überdurchschnittlichem Engagement in das Projekt eingearbeitet und die ihr anvertrauten Schulklassen mit großer Begeisterung betreut. Sie zeichnet sich durch eine hohe Verlässlichkeit und Teamfähigkeit aus. In ihrer musikpädagogischen Arbeit stützte sich Frau Wüst auf ihre äußerst fundierte Erfahrung als Pädagogin sowie als ausübende Sängerin. Besonders hervorzuheben ist ihre Fähigkeit, die Schülerinnen und Schüler der Förderschule immer wieder für das Instrument Stimme und die Lieder des Projektes zu motivieren und sie zum Mitsingen der Lieder sowie das Ausführen der dazugehörigen Choreographien zu begeistern. Frau Wüst ist eine sehr gewissenhafte und verantwortungsbewusste Lehrerin mit großem Einfühlungsvermögen, welches das Arbeiten mit Kindern an einer Förderschule erfordert. Mit ihrer ausgezeichneten Arbeit leistete Frau Wüst nicht nur einen wichtigen Beitrag für den Erfolg des Projektes. Vielmehr konnte sie dadurch auch zum Renommé der Ludwig-van-Beethoven-Musikschule beigetragen.

Die ihr übertragenen Aufgaben erledigte sie stets zu meiner vollsten Zufriedenheit.

Ihr Verhalten gegenüber Vorgesetzten, Kolleginnen und Kollegen war stets vorbildlich. Bei den Schülerinnen und Schülern war sie gleichermaßen beliebt und geschätzt.

Das Arbeitsverhältnis zur Bundesstadt Bonn endete durch Zeitablauf. Ich danke ihr für ihre Mitarbeit und wünsche ihr beruflich weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.

Im Auftrag

Marion Kraemer
Leiterin der Abteilung
Personalservice

Bonn, den 31. Juli 2020